
 

ПРОТОКОЛ № 14 

заседания постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу по вопросам: 

1.  О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры на 2023 год и плановый период 2024 – 2025 годов. 

2.  О внесении изменений в решение Думы города от 02.10.2018 № 326-VI ДГ  

«О предоставлении дополнительной меры социальной поддержки по оплате 

содержания жилых помещений отдельным категориям граждан». 

3.  О дополнительной мере социальной поддержки обучающихся 

муниципальных образовательных учреждений, вынужденно покинувших 

территории Украины, Донецкой Народной Республики, Луганской Народной 

Республики. 

4.  О Порядке использования собственных материальных ресурсов  

и финансовых средств муниципального образования городской округ Сургут 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры для осуществления отдельных 

государственных полномочий и признании утратившими силу некоторых 

решений Думы города. 

5.  О внесении изменения в решение Думы города от 06.04.2022 № 115-VII ДГ  

«О дополнительной мере социальной поддержки за счёт средств местного 

бюджета». 

6.  О внесении изменений в решение Думы города Сургута от 27.12.2013  

№ 453-V ДГ «О дополнительных мерах социальной поддержки в виде 

предоставления субсидий на строительство или приобретение жилья отдельным 

категориям граждан, проживающих на территории города, на 2014 – 2030 годы». 

7.  О внесении изменений в некоторые решения представительного органа 

муниципального образования городской округ Сургут Ханты-мансийского 

автономного округа – Югры. 

8.  Об условиях приватизации муниципального имущества при реализации 

субъектами малого и среднего предпринимательства преимущественного права 

на приобретение арендуемого имущества (пристроенное нежилое помещение, 

расположенное по адресу: г. Сургут, ул. Республики, д.70). 

9.  О внесении изменения в решение Думы города от 25.04.2018 № 270-VI ДГ  

«О реализации отдельных прав органов местного самоуправления 

муниципального образования городской округ Сургут Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры в области физической культуры и спорта». 

 

г. Сургут,  

ул. Восход, 4, 

зал заседаний Думы города 

 

14.12.2022 

14.30 

 

Присутствовали:  

члены постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу, депутаты Думы города – 5: 

Олейников А.И. – по избирательному округу № 1, 
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заместитель Председателя Думы города, 

заместитель председателей постоянных 

комитетов Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу; по городскому 

хозяйству и перспективному развитию города 

Болотов В.Н.  – по избирательному округу № 6 

Пономарев В.Г. – по избирательному округу № 10, 

заместитель Председателя Думы города 

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 14, 

Председатель Думы города, председатель 

постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу    

Калиниченко Т.В. – по избирательному округу № 18 

депутаты Думы города – 4: 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 11, 

заместитель председателя постоянного комитета 

Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку   

Клишин В.В.   – по избирательному округу № 13, 

председатель постоянного комитета Думы 

города по городскому хозяйству  

и перспективному развитию города 

Биглова-Фатова Д.Ф. – по избирательному округу № 16  

Гужва Б.Н. – по избирательному округу № 24,  

заместитель председателя постоянного комитета 

Думы города по городскому хозяйству  

и перспективному развитию города  

 

Список присутствующих прилагается 

 

Председательствующий: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 

 

I. СЛУШАЛИ: О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО ОКРУГА СУРГУТ  

ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА – 

ЮГРЫ НА 2023 ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД  

2024 – 2025 ГОДОВ 

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.   

 

Проинформировала о: 

1)  результатах рассмотрения поступивших предложений  

от жителей города по итогам проведения 06.12.2022 публичных 
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слушаний в рамках предварительного рассмотрения проекта 

решения; 

2)  рассмотрении вопросов и предложений, озвученных 

депутатами главным распорядителям бюджетных средств в ходе 

предварительного рассмотрения проекта решения  

на депутатских слушаниях 07.12.2022 и 08.12.2022.  

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

 Проинформировал о том, что рассматриваемый проект решения 

прошёл согласование в аппарате Думы города без замечаний. 

Сообщил, что 02.12.2022 от Администрации города поступили 

поправки в части уточнения параметров бюджета города. 

Поправки отработаны и согласованы. Имеется заключение 

Контрольно-счетной палаты города. 

 

ВЫСТУПИЛ:     Жуков В.И. – председатель Контрольно-счетной палаты города  

 

Представил заключение Контрольно-счетной палаты города  

на проект бюджета городского округа Сургут  

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры на 2023 год  

и плановый период 2024 – 2025 годов.    

 

ВЫСТУПИЛА:   Новикова М.А. – директор департамента финансов 

Администрации города 

 

Проинформировала, что заключение Контрольно-счетной 

палаты города получено Администрацией города. В настоящее 

время поправки и замечания прорабатываются в рамках 

установленного срока – до 12.02.2023.  

 

ВЫСТУПИЛ:      Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Уточнил о: 

1)  причинах изменения сроков проектирования нового здания 

МАУ «Театр актера и куклы «Петрушка» с 2023 года  

на 2025 год; 

2)  стоимости проектирования данного объекта.  

 

ВЫСТУПИЛ:     Коновалов А.Ю. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что в связи с увеличением расходов на реализацию 

приоритетного проекта Научно-технологического центра 

Администрация города была вынуждена переместить денежные 

средства на проектирование нового здания МАУ «Театр актера 
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и куклы «Петрушка» на 2025 год. При возможности увеличения 

доведенных бюджетных ассигнований на более ранний срок, 

готовы будут приступить к реализации до 2025 года. 

Ориентировочная стоимость проектирования составляет 25 млн 

рублей.  

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Обратил внимание на то, что проектом  

Научно-технологического центра развитие города  

не ограничивается. Выразил мнение, что обозначенная 

стоимость проектирования некритична для муниципального 

бюджета.  Получив привязку объекта и его сметную стоимость, 

появится возможность дальше изыскивать средства для 

реализации проекта с привлечением федерального  

и регионального финансирования.  

Проинформировал, что при ближайших корректировках 

бюджета намерен прилагать усилия на изыскивание денежных 

средств в рамках бюджета и направления их на проектирование 

нового здания театра «Петрушка».  

 

В обсуждении вопроса о работе комплексов мониторинга 

окружающей среды приняли участие Болотов В.Н., Новикова 

М.А., Рачёв А.А. 

 

ВЫСТУПИЛ:     Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Предложил включить в повестку дня февральского заседания 

постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству  

и перспективному развитию города вопрос о работе комплексов 

мониторинга окружающей среды, в том числе в части 

финансирования, объёма муниципальных и окружных 

полномочий. 

Предположил, что средства, направляемые на финансирование 

КМОСов, возможно направить на проектирование нового 

здания для театра «Петрушка». 

 

В обсуждении вопросов о: 

1)  строительстве дороги с инженерными сетями по улице 

Усольцева; 

2)  сроках строительства дороги на улице Мунарева; 

3)  финансировании ТОСов 

приняли участие Гужва Б.Н., Биглова-Фатова Д.Ф., Новикова 

М.А., Романов А.А. 

ВЫСТУПИЛ:      Гужва Б.Н. – депутат Думы города  
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Обратился с просьбой к Администрации города  

при строительстве дороги отдать приоритет участку от улицы 

Есенина до улицы Шидловского, либо включить в границы 

других участков отрезок от улицы Билецкого  

до 41 микрорайона, что существенно улучшит связь между 

микрорайонами, в том числе дети из 41 микрорайона, где нет 

школы, смогут ходить в образовательные организации 40 и 42 

микрорайонов по нормальной дороге без препятствий.    

 

ВЫСТУПИЛ:   Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета  

 

Обратил внимание Администрации города на необходимость 

проработать заключение Контрольно-счетной палаты на проект 

решения. Информацию о результатах рассмотрения направить  

в Контрольно-счетную палату города не позднее установленных 

в заключении сроков. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 14 заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

  

ГОЛОСОВАЛИ:  «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

   

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 14 заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 02.10.2018 № 326-VI ДГ «О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ 

ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЫ СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ 

ПО ОПЛАТЕ СОДЕРЖАНИЯ ЖИЛЫХ ПОМЕЩЕНИЙ 

ОТДЕЛЬНЫМ КАТЕГОРИЯМ ГРАЖДАН» 

 

Докладывала Бурундукова И.В. – заместитель директора 

департамента городского хозяйства Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.   

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

 Сообщил, что проект решения прошёл согласование  

в аппарате Думы города без замечаний. Имеется положительное 

заключение Контрольно-счетной палаты города.  
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ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города на 14 заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

 «против» – 0  

 «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 14 заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

III. СЛУШАЛИ: О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ 

ОБУЧАЮЩИХСЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ 

ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ, ВЫНУЖДЕННО 

ПОКИНУВШИХ ТЕРРИТОРИИ УКРАИНЫ, ДОНЕЦКОЙ 

НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ, ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ 

РЕСПУБЛИКИ 

 

Докладывала Замятина И.П. – директор департамента 

образования Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

 Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 

согласование в аппарате Думы города, подготовлены 

предложения в целях совершенствования юридической техники. 

Имеется заключение Контрольно-счетной палаты города, 

содержащее предложения по проекту решения. Обратился  

к Администрации города с просьбой проработать предложения 

аппарата Думы города и Контрольно-счетной палаты  

до депутатских слушаний. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города на 14 заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

 «против» – 0  

 «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 14 заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

IV. СЛУШАЛИ:  О ПОРЯДКЕ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ СОБСТВЕННЫХ 

МАТЕРИАЛЬНЫХ РЕСУРСОВ И ФИНАНСОВЫХ СРЕДСТВ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ 
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СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО 

ОКРУГА – ЮГРЫ ДЛЯ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ОТДЕЛЬНЫХ 

ГОСУДАРСТВЕННЫХ ПОЛНОМОЧИЙ И ПРИЗНАНИИ 

УТРАТИВШИМИ СИЛУ НЕКОТОРЫХ РЕШЕНИЙ ДУМЫ 

ГОРОДА 

 

   Докладывала Панова Е.А. – начальник управления бюджетного 

учёта и отчётности Администрации города – главный бухгалтер  

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ:      Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Попросил до депутатских слушаний подготовить информацию 

об общем объёме бюджетных ассигнований, предусмотренных 

на осуществление отдельных государственных полномочий. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

 Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 

согласование в аппарате Думы города, вопросы отработаны  

в рабочем порядке, замечаний нет. Имеется положительное 

заключение Контрольно-счетной палаты города. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города на 14 заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

 «против» – 0  

 «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 14 заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

V. СЛУШАЛИ:  О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 06.04.2022 № 115-VII ДГ «О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ 

СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ ЗА СЧЁТ СРЕДСТВ 

МЕСТНОГО БЮДЖЕТА» 

 

   Докладывала Панова Е.А. – начальник управления бюджетного 

учёта и отчётности Администрации города – главный бухгалтер  

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 
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Проинформировал, что рассматриваемый проект решения 

прошёл согласование в аппарате Думы города без замечаний. 

Имеется положительное заключение Контрольно-счетной 

палаты города. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города на 14 заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 14 заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

VI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

СУРГУТА ОТ 27.12.2013 № 453-V ДГ «О ДОПОЛНИ-

ТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ В ВИДЕ 

ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ СУБСИДИЙ НА СТРОИТЕЛЬСТВО 

ИЛИ ПРИОБРЕТЕНИЕ ЖИЛЬЯ ОТДЕЛЬНЫМ КАТЕГОРИЯМ 

ГРАЖДАН, ПРОЖИВАЮЩИХ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА, 

НА 2014 – 2030 ГОДЫ» 

 

   Докладывал Алексеев С.А. – заместитель директора 

департамента имущественных и земельных отношений 

Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ:     Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Уточнил, заложены ли средства на обсуждаемую программу  

на 2023 – 2025 годы.  

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев С.А. – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Пояснил, что программа не финансируется с 2019 года.  

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Выразил недоумение по поводу того, что работники 

Администрации города ведут работу по программе, которая  

не финансируется и не реализуется. 
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ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Поддержал позицию Болотова В.Н. Предложил Администрации 

города изучить возможности для досрочного завершения 

программы. 

 

 Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 

согласование в аппарате Думы города, подготовлена 

информация, а также предложение в целях совершенствования 

юридической техники. В Думу города поступила таблица 

поправок, которые отработаны и согласованы. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты города.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города на 14 заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 3 

 «против» – 0 

 «воздержался» – 2 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 14 заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

VII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В НЕКОТОРЫЕ РЕШЕНИЯ 

ПРЕДСТАВИТЕЛЬНОГО ОРГАНА МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ СУРГУТ  

ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА – 

ЮГРЫ 

 

   Докладывал Алексеев С.А. – заместитель директора 

департамента имущественных и земельных отношений 

Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

В обсуждении вопросов о: 

1) приватизации гостиницы «Кедр»; 

2) дорожной карте по ремонту здания на ул. Маяковского, 15; 

3)  размещении оборудования Единой дежурной диспетчерской 

службы (ЕДДС) Сургута 

приняли участие Болотов В.Н., Пономарев В.Г., Алексеев С.А., 

Шаров В.А., Рябчиков В.Н. 

 

ВЫСТУПИЛ:      Пономарев В.Г. – заместитель Председателя Думы города 
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Уточнил о том, получено и используется ли в работе 

оборудование ЕДДС. Отметил, что вопрос по ремонту  

здания на ул. Маяковского, 15 требует решения. Предложил 

зафиксировать сроки, чтобы к середине 2024 года здание было 

отремонтировано для размещения в нем муниципальных 

служащих, чтобы образовалась экономия бюджетных средств  

от аренды помещений. 

 

ВЫСТУПИЛ:      Рябчиков В.Н. – депутат Думы города 

 

Пояснил информацию об оборудовании ЕДДС Сургута.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

 Проинформировал о том, что рассматриваемый проект решения 

прошёл согласование в аппарате Думы города без замечаний. 

Имеется положительное заключение Контрольно-счетной 

палаты города. От Администрацией города поступила таблица 

поправок, которые отработаны и согласованы. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города на 14 заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

 «против» – 0  

 «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 14 заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

VIII. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА ПРИ РЕАЛИЗАЦИИ СУБЪЕКТАМИ МАЛОГО 

И СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА 

ПРЕИМУЩЕСТВЕННОГО ПРАВА НА ПРИОБРЕТЕНИЕ 

АРЕНДУЕМОГО ИМУЩЕСТВА (ПРИСТРОЕННОЕ 

НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, РАСПОЛОЖЕННОЕ  

ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ, УЛ. РЕСПУБЛИКИ, Д.70) 

 

   Докладывал Алексеев С.А. – заместитель директора 

департамента имущественных и земельных отношений 

Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса. Уточнил,  

что помещение является не пристроенным, а подвальным.  
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В обсуждении вопроса о несоответствии заявленной стоимости 

рассматриваемого объекта рыночной цене приняли участие 

Болотов В.Н., Калиниченко Т.В., Слепов М.Н., Алексеев С.А., 

Шаров В.А., Гуменюк М.А. 

 

ВЫСТУПИЛ:      Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Обратился с просьбой к аппарату Думы города взять  

на контроль вопрос внесения Администрацией города  

к февралю 2023 года поправок в бюджет города  

о финансировании затрат на получение экспертизы 

саморегулируемой организации в отношении отчётов об оценке.  

 

ВЫСТУПИЛА:   Калиниченко Т.В. – депутат Думы города 

 

Высказалась против принятия данного проекта решения. 

Отметила, что в данном случае неправильная оценка стоимости 

муниципального имущества ведёт к тому, что доходы бюджета 

будут существенно занижены, так как рыночная стоимость 

объекта выше заявленной цены.  

  

ВЫСТУПИЛ:      Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Согласился с мнением Калиниченко Т.В. Отметил, что с точки 

зрения расчётов оценка проведена корректно, но несправедлива 

в части определения окончательной стоимости, так как  

не соответствует рыночной цене.  

 

ВЫСТУПИЛ:      Алексеев С.А. – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Согласился с тем, что в определённых случаях необходима 

экспертиза отчётов. Отметил, что введение данной процедуры 

может повлечь сложности, так как установлен срок (две недели) 

для принятия решения после поступления отчёта. Предложил 

депутатам рассмотреть данный проект решения положительно, 

так как все документы подготовлены в соответствии  

с законодательством.  

 

ВЫСТУПИЛ:      Гужва Б.Н. – депутат Думы города 

 

Поддержал мнение о том, что срок для принятия решения 

ограничен.  

Уточнил: 

1)  есть ли возможность сделать экспертизу в указанный 

двухнедельный срок; 
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2)  какая последовательность действий будет в ситуации 

обжалования экспертизы.  

   

ВЫСТУПИЛ:      Алексеев С.А. – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Сообщил, что алгоритм оспаривания экспертизы 

прорабатывается с правовой точки зрения. Информация будет 

предоставлена депутатам по готовности.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

 Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 

согласование в аппарате Думы города, замечаний нет. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты города. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города на 14 заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 4 

 «против» – 0  

 «воздержался» – 1 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 14 заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

IX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 25.04.2018 № 270-VI ДГ «О РЕАЛИЗАЦИИ ОТДЕЛЬНЫХ 

ПРАВ ОРГАНОВ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ 

СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО 

ОКРУГА – ЮГРЫ В ОБЛАСТИ ФИЗИЧЕСКОЙ КУЛЬТУРЫ  

И СПОРТА» 

 

   Докладывал Ющенко М.В. – начальник управления физической 

культуры и спорта Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

 Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 

согласование в аппарате Думы города, замечаний нет. Имеется 

заключение Контрольно-счетной палаты города, содержащее 
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предложения по проекту решения. Обратился к Администрации 

города с просьбой проработать предложения Контрольно-

счетной палаты до депутатских слушаний. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 14 заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

 «против» – 0  

 «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 14 заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

 

 

Председатель Думы города, 

председатель комитета 

   

             М.Н. Слепов 

 

 

 

 

Секретарь,  

начальник отдела  

организационного обеспечения 

Думы города аппарата Думы города                              Л.Р. Таран 
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Список присутствующих 

на заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу 14.12.2022  

 

От Администрации города:  

1.  Гуменюк М.А. – заместитель главы города  

2.  Томазова А.Н. – заместитель главы города 

3.  Кириленко А.М. – заместитель главы города  

4.  Криворот В.В. – заместитель главы города 

5.  Шаров В.А. – заместитель главы города 

6.  Панова Е.А. – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности – главный бухгалтер  

7.  Лёвина И.М. 

 

– заместитель начальника управления бюджетного 

учёта и отчётности 

8.  Ахмадеева Л.Р. – начальник отдела планирования и исполнения 

бюджета в сферах культуры, молодёжной 

политики и спорта управления бюджетного учёта 

и отчётности 

9.  Калмыкова Л.С. – начальник планово-экономического отдела 

управления бюджетного учёта и отчётности 

10.  Новикова М.А. – директор департамента финансов 

11.  Капустина Т. А.  

  

– начальник управления доходов и долговой 

политики департамента финансов 

12.  Гагарина Е.С. – начальник отдела планирования расходов 

управления анализа и сводного планирования 

расходов департамента финансов 

13.  Минакова О.С. – начальник управления анализа и сводного 

планирования расходов департамента финансов 

14.  Бурундукова И.В.  – заместитель директора департамента городского 

хозяйства 

15.  Недашковский А.А.  

 

– заместитель директора департамента городского 

хозяйства 

16.  Адушкин В.Б. – заместитель директора департамента городского 

хозяйства 

17.  Вибе И.Д.  – начальник отдела финансово-экономического 

планирования департамента городского 

хозяйства 

18.  Замятина И.П. – директор департамента образования 

19.  Рубекина Е.А. – начальник управления экономического 

планирования, анализа и прогнозирования 

департамента образования 

20.  Коновалов А. Ю.  – директор департамента архитектуры  

и градостроительства 

21.  Романов А.А. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 
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22.  Рахматуллина Э.А.   – начальник отдела планирования экономического 

анализа и мониторинга департамента 

архитектуры и градостроительства 

23.  Алексеев С.А. – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений 

24.  Емельянова Р.Г. – начальник управления имущественных 

отношений департамента имущественных  

и земельных отношений 

25.  Мельник А.Ф. – начальник управления планирования, учёта  

и отчётности департамента имущественных  

и земельных отношений 

26.  Бутнарь А.А. – начальник отдела жилищных субсидий 

управления учёта и распределения жилья 

департамента имущественных и земельных 

отношений 

27.  Колунин Д.В.  – начальник управления инвестиций, развития 

предпринимательства и туризма 

28.  Яцик М.М. – заместитель начальника отдела 

потребительского рынка и защиты прав 

потребителей 

29.  Акулов А.А.   

 

– директор департамента культуры и молодёжной 

политики 

30.  Воронов К.Е. – начальник отдела реализации молодёжных 

программ департамента культуры и молодёжной 

политики 

31.  Ющенко М.В.  – начальник управления физической культуры  

и спорта 

32.  Печёнкин Д.Н.  

 

–  

 

начальник управления по вопросам 

общественной безопасности 

33.  Рачёв А.А. –  

 

начальник управления по делам гражданской 

обороны и чрезвычайным ситуациям 

34.  Клим Р.Б.  – директор департамента массовых коммуникаций 

35.  Гусев И.В. – и.о. начальника службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными органами 

власти департамента массовых коммуникаций  

От Контрольно-счетной палаты города: 

36.  Жуков В.И. – председатель 

37.  Бережная Л.А. – аудитор 

38.  Афризонова К.В. – аудитор 

От прокуратуры города: 

39.  Гулик О.В. – заместитель прокурора  

От учреждений города: 

40.  Гребешок А.С. – директор МКУ «Управление капитального 

строительства» 

41.  Прохина Э.В. – заместитель директора по экономике 

и планированию МКУ «Управление 

капитального строительства» 
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42.  Ахметжанова Э.Р. – заместитель директора МКУ «Наш город» 

43.  Михалкина О.П.  – директор МКУ «ЦООД» 

44.  Кузнецова Г.Н. – заместитель директора МКУ «ЦООД» 

45.  Богач Р.А.  – директор МКУ «Лесопарковое хозяйство» 

46.  Зыков П.М.  – директор МКУ «УИТС г. Сургута» 

47.  Ясаков Ю.Н. – директор МКУ «ХЭУ» 

48.  Голев В.С. – заместитель директора МКУ «ДДТиЖКК» 

49.  Мосейков С.И.  – директор МКУ «Казна городского хозяйства» 

50.  Климина О.П. – заместитель директора МКУ «Казна городского 

хозяйства» 

От помощников депутатов: 

51.  Галкин Г.Б. – помощник депутата Думы города Сургута  

Клишина В.В. 

От аппарата Думы города: 

52.  Кураева Е.В. – руководитель 

53.  Дворникова Т.А. – помощник Председателя Думы города 

54.  Швидкая Е.А.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 

55.  Малая Ю.А.  – начальник финансово-аналитической службы – 

главный бухгалтер 

56.  Сухляева Е.В.  – специалист-эксперт финансово-аналитической 

службы 

57.  Ракитина Т.В.  – начальник отдела юридического  

и кадрового обеспечения 

58.  Таран Л.Р. – начальник отдела организационного 

обеспечения Думы города 

59.  Пакалина А.С. – главный специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

60.  Леханова Д.А. – ведущий специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

От СМИ: 

61.  Зонов Д.О. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

62.  Круковец Д.А.  – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 

63.  Стрельченко В.В. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 

64.  Дрокина Е.А. – корреспондент ТК «СургутИнформ-ТВ» 

65.  Швец И.В. – фотокорреспондент газеты «Сургутская 

трибуна» 

66.  Кожевова А.А. – корреспондент газеты «Новый город» 

67.  Низовских И.В.  – корреспондент газеты «Сургутские ведомости» 

68.  Неупокоев Е.Н. – корреспондент ИА «Ура.ру» 

 

 

 


